

fonctions, veut bien continuer ses faveurs aux *Annales* et leur assure son précieux concours.

Sous de tels auspices, avec cette jeunesse renouvelée, les *Annales* osent se promettre ce qu'elles souhaitent à leurs lecteurs, vie longue et prospère !

* * *

Encore un mot à nos amis du dehors. Nous tenons à leur dire, de suite, que leur collaboration est non-seulement acceptée, mais vivement sollicitée, comme un élément d'intérêt, un gage de succès dont nous apprécions toute la valeur et partant que nous ne pouvons négliger. Nous recevrons avec une particulière reconnaissance toute note ou document qui pourrait servir à l'histoire du Séminaire de Ste-Thérèse.

LA RÉDACTION

M. STANISLAS TASSE

DÉCÉDÉ LE 20 JANVIER 1891 * — INHUMÉ À SAINTE-
THÉRÈSE LE 27 JANVIER 1891.

Ils s'en vont vite les anciens dans le sacerdoce ; les vides se multiplient autour de nous. Mais lorsque ceux qui partent ont joué un rôle marquant, qu'ils ont, pour ainsi dire, rempli l'histoire de notre époque, il semble qu'on ne peut les remplacer. Nous étions si habitués les voir à la tête des grands mouvements qui, depuis trente ans, agitent notre monde religieux, social et politique, que tant

* En rouvrant le livre de nos *Annales*, nous regardons comme notre premier devoir d'y enregistrer la mort de cet ancien supérieur et de rendre à sa mémoire l'hommage si bien mérité de notre reconnaissance. Nous ne pouvons mieux faire dans ce but que de reproduire l'étude biographique publiée au lendemain du décès dans la presse quotidienne.